

BIG ISSUE

Kapolsek Cantigi Gelar Program Jumat Curhat: Respon Terhadap Aspirasi Masyarakat

Indramayu1 - CANTIGI.BIGISSUE.ID

Feb 23, 2024 - 14:28



Indramayu,- Kapolsek Cantigi, Polres Indramayu, Polda Jabar, Iptu H. Ian Hernawan, S.H., M.A.P bersama anggota melaksanakan program Jumat Curhat dengan masyarakat Desa Panyingkiran Lor, Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu. Jumat (23/2/2024)

Pada kesempatan tersebut, warga bernama Dul menyampaikan ucapan terima kasih atas dedikasi anggota Polri yang telah menjaga kamtibmas di Desa Panyingkiran Lor sehingga kondusif.

Dul juga menginformasikan bahwa belum ada penerangan jalan umum (PJU) di wilayah tersebut.

Menanggapi Curhatan dari warga, Kapolsek Cantigi Iptu H. Ian Hernawan mengucapkan terima kasih atas informasi yang disampaikan oleh Kang Dul dan akan segera menindaklanjuti dengan menghubungi instansi terkait untuk memenuhi harapan dan aspirasi warga Desa Panyingkiran Lor.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga menghimbau kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas, tidak melakukan tindakan main hakim sendiri, dan apabila mendengar, melihat, atau mengalami kriminalitas, agar segera melaporkannya ke Polsek Cantigi.

Sementara itu, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah, menjelaskan bahwa kegiatan Jumat Curhat tersebut dilaksanakan untuk mendengar langsung informasi, keluhan, aduan, saran, kritik, dan masukan dari masyarakat kepada Kepolisian terkait semua permasalahan yang terjadi, termasuk terkait harkamtibmas.

“Kegiatan ini bertujuan untuk membangun silaturahmi dan kemitraan antara Polri dan masyarakat, serta merupakan bagian dari program Quick Wins Polri Presisi dari Kapolri,” ungkapnya.

AKP Saefullah berharap agar melalui kegiatan Jumat Curhat ini, dapat tercipta hubungan yang lebih baik antara Polri dan masyarakat serta memberikan solusi terhadap permasalahan yang ada demi terwujudnya kondisi kamtibmas yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat. Pungkasnya.